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１．横須賀に新病院が誕生！「横須賀市立総合医療センター(案)」

子育てパパ35歳

横須賀市立うわまち病院が老朽化し、移転建替えがされることになり、横須賀市の
神明町に新病院が建設されます。その名は「横須賀市立総合医療センター（案）」。
令和７年3月1日に開院予定であり、その概要が公開されました。

建物の構造や機能も重要ですが、新病院が市民の皆さんの安心のシンボルとなる
には不十分です。医師や看護師の確保や、周囲の交通への影響など、市がさらに取
り組むべきことがあると考えます。皆さんのご意見をぜひ聞かせてください。

横須賀市議会議員

討議資料

地域の清掃活動
に参加しました。
現地現場を大切
にしています。

1. 横須賀市に新病院が誕生？！

2. 【提言】教師不足が喫緊の課題

3. ボランティア&インターンを大募集！

公式LINE & YouTube

横須賀の最新情報を堀りょういち本人が

発信中です。登録よろしくお願いします！ LINE YouTube

◎建設地はくりはま花の国に程近く。神明小学校
の隣に予定。駐車場に一般用165台を確保。

◎シンプルな外観でコストを削減。一方で災害対
策として免震構造で設計。最大1.2mの盛土。

◎誰もが使いやすいユニバーサルデザインの考え
方に基づいた設計。外来部門を2Fに集約して、
外来患者の移動を最小限に。

◎多様な機能の手術室を10室用意。ヘリポートも設置
し、高度救命救急医療を実現。24時間365日いつ
でも救急医療を提供。

◎感染症対策として、感染外来を一般外来と別に
設置。パンデミック対策も。

YouTubeでさらに詳しく解説中です。
ぜひご覧ください！

※出典 横須賀市新市立病院建設工事
実施設計 概要版

主なポイント

↑

!
!
"
#
動
画
&

視
聴
)
*
+
,
-



l 文部科学省が2021年に実施した実態調査の結果、全国の公立学校1,897校で2,558
人もの教師が不足していることが判明。氷山の一角という声も。

l 団塊世代の大量退職に伴い、若い職員が増加。産休・育休による休職が増えている。
R1年度における公立学校教師の精神疾患による休職者は5,478人で過去最多。

l R4年度の公立学校教師採用試験の倍率は減り続けており、神奈川県は全体で3.8倍。小
学校は2.6倍と過去最低。教師の多忙さなどが背景にあるとされている。

★ 1986年本町育ち・根岸町在住 / 4人兄弟の長男 / 祖父はドブ板通り｢堀整形外科｣元院長

★ 長岡保育園→汐入小→坂本中→県立横須賀高校(57期)→ 早稲田大学 政治経済学部政治学科

★ 松下政経塾31期入塾 (本市出身では初）→ 2年半で中退し、アクセンチュア（株）にてIT・業務改

革プロジェクトに従事→ 自殺対策を進めるNPO法人で、相談・支援や行政への提言に携わる。

★ 2019年に横須賀市議会議員に初当選。現在1期目。会派「よこすか未来会議」に所属。

★ 「よこすかプレーパーク」を運営。「子どもの育ちと保護者の居場所づくり」に取組む。

所属 諏訪十神連合・根岸町青壮年部・ドブ板通り商店街振興組合・本町青年会・

横須賀市消防団第3分団・横須賀剣道連盟

趣味 剣道(四段)、クラシックピアノ、スポーツ吹矢、タップダンス(予定)

堀りょういち horitter_yksk ryoichi_hori

電話：080-4327-7787 メール：hori@horiryoichi.net 事務所：〒239-0807 横須賀市根岸町3-8-11

堀りょういち
プロフィール

2．【提言】教師不足は喫緊の課題 〜学校教育への提言シリーズ③

3．ボランティア&インターン生を募集しています
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教師志望者
の減少

休職者・退職者が増加

非正規職員に
頼るも不足

全国で教師の担い手が不足し、志望者が減っていることが課題となっていますが、横須賀市も対岸
の火事ではありません。「校長・教頭が教壇に立つのは当たり前」「授業中の職員室に誰もいない」
「不登校の生徒に関わりたくても余裕がない」という声が多く寄せられています。対策は急務です。

対
策

堀りょういちの政策や志に共感いただける方は、
ぜひお力を貸して下さい。1回きりのボランティア
でも大丈夫です。
学生のインターンも随時募集中です。「100年輝く
横須賀」を共に目指しましょう！

1. ICTを活用した業務の効率化、不要な書類作成業務の見直しなどを徹底。
教師の働き方改革は待ったなし！

2.地域人材を活用し、部活動の外部化を推進。長時間勤務の温床となってい
る部活動のあり方を見直すべき。

3.自治体では限界。国に定数改善・教育予算の拡充を訴える。
※横須賀市議会として意見書「教職員定数改善の推進及び教育予算の拡充を求める意
見書」を国に提出（6月議会において意見書提出を決定）


